

Bezirksvertretungssitzung 25.09.2024

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien DonauStadt stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die beiden Telefonzellen an der Ecke Langobardenstraße/Stadlauerstraße zu entfernen.



Begründung:

Die Telefonzellen werden nicht mehr benutzt und sind unansehnlich und schmutzig geworden. Der freiwerdende Platz könnte zB für eine Sitzbank oder zusätzliche Begrünung genutzt werden.

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann der Grünen DonauStadt

Andrea Pelzmann
Bezirksrätin